

# *Autorizan en Cuba el usos de criptomonedas en transacciones comerciales*

---



Imágen: CNN en español.

La Habana, 16 sep (RHC) La Resolución 215 de 2021 del Banco Central de Cuba que regula el uso de determinados activos virtuales o criptomonedas en transacciones comerciales, está en vigor desde este miércoles en el país.

La normativa dispone cómo será el otorgamiento de licencia a proveedores de servicios de activos virtuales para operaciones relacionadas con la actividad financiera, cambiaria y de cobranzas o de pagos, en y desde el territorio nacional

Explicó el Banco Central de Cuba que aun cuando dichos activos virtuales y los proveedores de esos servicios operan fuera del sistema bancario y financiero, su manejo implica riesgos para la política monetaria y estabilidad financiera.

Tal razón, es debido a la alta volatilidad que los caracteriza, por llevarse a cabo en redes de datos en el ciberespacio -por lo general descentralizadas- sin que exista control de emisión, regulación y supervisión oficial. (Fuente: [Radio Reloj](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/270414-autorizan-en-cuba-el-usos-de-criptomonedas-en-transacciones-comerciales>



**Radio Habana Cuba**